
KVD Liermann rief die Vorstellung des Konzepts zur Einführung eines Case-Managements in der 
Pflegeratung des Rhein-Sieg-Kreises in der Ausschusssitzung am 06.12.2007 in Erinnerung. Die 
Wichtigkeit der Aufgabe  und den auch aus finanzieller Sicht bestehenden dringenden Handlungsbedarf 
habe Ltd. KVD Allroggen in den Vorbemerkungen zum TOP Haushaltsplanentwurf 2009 deutlich gemacht. 
Das Konzept sei zwischenzeitlich mit den Städten und Gemeinden auf verschiedenen Ebenen erörtert und 
abgestimmt worden. Ebenso seien die Pflegekassen über die vorgesehenen neuen Beratungsstrukturen 
des Rhein-Sieg-Kreises und der Städte und Gemeinden mit dem Ziel informiert worden, eine 
bestmögliche Vernetzung und Zusammenarbeit mit den Beratungsstrukturen der Kassen zu erreichen. 
 
Der Ausschuss nahm die Erläuterungen von KVD Liermann wohlwollend zur Kenntnis. 
 


